## Pour vous, qui suis-je?

Pour nous, aujourd'hui, cette question est si évidente qu'elle peut paraître redondante. Et pourtant elle mérite d'être posée pour nous permettre de mieux connaître Jésus, non pas pour ce qu'il est pour les autres, mais pour ce qui il est pour moi personnellement. C'est à travers mes expériences personnelles dans ma marche de foi dans la société et au cœur de l'Eglise que l'identité de Jésus se dévoile chaque jour un peu plus. Cela demande du travail, d'engagement et de détermination pour discerner et accomplir la volonté de Dieu dans les événements de ma vie. Du coup, j'apprends à ne pas fuir la croix (toutes sortes d'épreuves), mais à la porter avec courage et abnégation. Je suis appelé à traverser toutes mes épreuves en Jésus. Car avec Jésus, aucune épreuve de ma vie n'a le dernier mot. « Si quelqu'un veut venir à ma suite, qu'il se renonce luimême, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. » Lorsque ton cœur est brisé, lèves les mains et déclares : oui, je sais que je réussirai, oui je sais que je résisterai quel que soit ce qui arrivera, ma vie est dans les mains de Jésus.

Les apôtres sont arrivés à la découverte de Jésus comme « Messie » peu à peu en voyant la vie et les œuvres extraordinaires de leur maître et surtout grâce à la force de l'Esprit saint. Pour eux, il n'y a plus de doute, Jésus est bien l'envoyé de Dieu, le Messie annoncé par les prophètes.

Jésus, l'ami fidèle et tendre qui n'abandonne pas ses amis, garde-nous de t'abandonner.

Abbé Yves-Marie Adéifè.